



Christoph Brüske, Bernice Ehrlich, REWE-Sponsor Arthur Boos, Manuela Melz und BM Stephan Vehrschild (von links nach rechts) bei der 21. Auflage

ihrem Alter entsprechend, in Begleitung von Papa oder Mama ins Ziel. Anschließend startete Ortsringvorsitzender Matthias Dathe den Kinder- und Jugendlauf über 1200m.

Bürgermeister Stephan Vehrschild, gleichzeitig auch Schirmherr der Veranstaltung, startete dann den Jedermann/frau-Lauf über 5km, an dem sich 422 Läufer/innen beteiligten. Sieger wurde Sebastian Meurer (16:18 Min.) von Runners Point Bonn und bei den Frauen zeitgleich Luca Sülzen und Marike Schneehagen (20:30 Min) beide SSF Bonn. Ältester Teilnehmer der gesamten Veranstaltung war in diesem Teilnehmerfeld der 83-Jährige Wolfgang Kopatsch. REWE-Marktleiter Arthur Boos schickte im Anschluss die Walker und kurz darauf die Nordic-Walker auf die 10km Strecke. Sieger der Walker wurde Günter Franken (LG Monschau Mützenich) und Kirsten Thoridt (Lauffreunde Vlatten-Köln) bei den Frauen. Unter den Walkerinnen befand sich die 80-Jährige Anna Anklang, die sich seit 10 Jahren am Weihnachtslauf beteiligt. Bei den Nordic-Walkern belegten Klaus Flügel und Martina Schmidt die ersten Plätze.

Der Hauptlauf über 10km wurde von dem langjährigen Leiter des Lauf- und Walking Treffs des



Bastian C Meurer (4) die erste



Der 3. Platz von Christoph Brüske wurde mit frisch geräucherten Forellen des ASV Mondorf gefeiert

TuS Mondorf Helmut Otto gestartet, der 678 Läufer/innen auf die Strecke entließ.

Unter ihnen mit Sebastian Meurer (Runners Point Bonn) und Frank Clever (FC Deutsche Post) zwei Teilnehmer, die bereits den 5km-Lauf absolviert hatten. Gesamtsieger des Traditionslaufs wurde bei den Männern Bastian Orthen (Runners Point Bonn) in 34:21 Min. gefolgt von Sebastian Meurer (Runners Point Bonn) in 34:42 Min. und Michael Schubert (SSF Bonn) in 35:33 Min. Bei den Frauen siegte Rebecca Fondermann (SSF Bonn) in 39:22 Min. gefolgt von ihrer Vereinskameradin Jara Brandenburg in 42:09 Min. sowie Anette Frings (SV Altenahr).

Die größte vorangemeldete Gruppe stellten die Läufer/innen des WSV Blau-Weiß Rheidt mit

61 Teilnehmer/innen gefolgt von den Kilometerfresser aus Leverkusen mit 60 Teilnehmer/innen sowie dem FC Deutsche Post

mit 31 Teilnehmern. Unter den VR Bunkern beteiligte sich die HSG Laufereig der OGS. In diesem Jahr nahme feierte Tradition des Lauf des TuS. In den 9. Jahren mit dem Fung per Klinik na gen.

MoZ, 06.12

- Seite